

le 7 septembre 1976

ACTIVITE DE LA SOUFRIERE

COMMUNIQUE N° 17

Le mauvais temps qui règne actuellement sur la région rend difficile le travail et les observations sur le terrain. Aucune activité fumerollienne particulière n'a été décelée depuis la Savane à Mulets.

Les gaz continuent à se raréfier dans les fractures. Les mesures de champ magnétique reste stables depuis le 4 septembre.

L'activité sismique a beaucoup diminué (on compte 38 séismes enregistrés le 6 septembre et 7 séismes enregistrés de 0 h 00 à 10 h 00 T.U. le 7). Cependant, de 08 h 15 à 09 h 15 locales ce matin, un "trémor" de faible amplitude a été enregistré.

Ce phénomène ne semble pas avoir été suivi d'une manifestation de surface.

Une légère reprise de l'activité sismique s'est manifestée à partir de 12 H 00 locales.

Ces divers incidents montrent bien qu'on ne peut parler pour le moment d'essoufflement de la crise volcanique actuelle.

Signé : Le Directeur du Laboratoire
de Physique du Globe